



Schützenfest mit heißer Show: Zur Stimmung in Meinkot trug auch Schausteller-Familie Frank bei. Photowerk (ts/2)

# Meinkot: Heiße Fete mit Feuerspucker und Schlagern

**Schützenfest:** Bernd Kottirre und Monika Matthiae sind neue Majestäten

Meinkot. Viel Trubel beim Schützenfest des Meinkoter Schützenvereins am Wochenende: Zahlreiche Meinkoter waren bei den Veranstaltungen im Festzelt dabei. Neuer Schützenkönig ist Bernd Kottirre, Monika Matthiae ist Schützenkönigin und Jugend-Schützenkönige sind Lisa Sulfran und Marvin Matthiae.

„Wir hatten diesmal ein vielfältiges Programm bei unserem Schützenfest. Mit dem Verlauf sind wir sehr zufrieden“, berichtete Vereinsvorsitzender

Jürgen Kutsche. Begonnen hatten das Fest am Freitag mit einer Schützenandacht mit Pastorin Sabine Kesting.

„Das Kinderschützenfest war ein Hit für die Kids – sie wollten einfach nicht aufhören zu

feiern. Klasse waren auch die Dancing Girls vom Meinkoter Sportverein“, lobte Pressesprecher Wilhelm Zinsmeister die Aktionen für Kinder. „Auch der Festumzug mit dem Fanfarenzug Velpke kam gut bei der

Volksmusik und Schlagern den Geschmack der Teilnehmer. „Das Schützenfest war wieder sehr schön, und es hat das Dorfgemeinschaftsgefühl gestärkt“, freute sich Bernhard Jäger.



Proklamation in Meinkot: Das sind die neuen Majestäten. Photowerk (bas)

Bevölkerung an“, fügte er hinzu.

Höhepunkt des Schützenfestes war der Stimmungsabend im Zelt. Mit seiner akrobatischen Vorführung begeisterte Artist Bill Frank die Besucher. Richtig Stimmung kam bei der Vorführung von Bauchtänzerin Leila auf: Das Publikum klatschte begeistert mit.

Und DJ Pauli traf

mit seinen Hits aus Volksmusik und Schlagern den Geschmack der Teilnehmer. „Das Schützenfest war wieder sehr schön, und es hat das Dorfgemeinschaftsgefühl gestärkt“, freute sich Bernhard Jäger.